Jeudi 19 septembre 2013 / page 17

L'idée d'un office de tourisme flottant est abandonné...

L'office de tourisme flottant sur la Mayenne ne se fera pas. Une décision qui réjouit Olivier Richefou et Yannick Borde : « En tant que vice-présidents de Laval Agglomération, nous nous réjouissons de l'abandon du projet d'office de tourisme flottant imaginé par le duo de présidents Garot-Boyer. Nous avions dénoncé depuis plusieurs années le côté farfelu de ce projet, soutenu en cela par de nombreux élus et habitants de notre Agglomération. Ce projet avait été décalé pour des raisons d'arbitrage budgétaire, mais Guillaume Garot et Jean-Christophe Boyer l'avaient fortement défendu. Nous pensons que le nouveau lieu choisi correspond parfaitement à l'objet même d'un office de tourisme. Leur obstination sur le projet d'office de tourisme flottant aura coûté près de **100 000 euros aux contribuables**. Dommage et désolant ». Jean-Christophe Boyer, président de Laval Agglo, tient à préciser : « Le projet d' office de Tourisme flottant sur la Mayenne avait été très majoritairement soutenu par les élus de l'agglomération, le 24 janvier 2011. Pour des raisons d'opportunités budgétaires, il avait été décidé, en décembre 2011, de reporter ce projet. Ce projet a été définitivement abandonné lorsque le départ du Tribunal de commerce a permis d'envisager l'accueil de l'office sur la nouvelle place de la Trémoille, à proximité immédiate des deux châteaux. Aucun centime n'a été dépensé sur le projet flottant, depuis que je suis président de Laval Agglomération ».